

Amenaza cosecha café ola de frío en Brasil

Sao Paulo, julio 21 (UPI). Una gran ola de aire frío del Polo Sur, ha invadido Brasil, causando nevadas en varias regiones subtropicales y amenazando con producir grandes daños a la cosecha de café del país, que es el mayor exportador mundial del precioso grano.

Aún en Manaus y otras ciudades amazónicas, a sólo 300 kilómetros del Ecuador, la temperatura llegó a 17 grados centígrados, su nivel más bajo en 10 años.

En las regiones más meridionales, las casas de artículos fotográficos se quedaron sin material, al querer todo el mundo retratar la nevada, que se espera dure hasta el jueves.

En las regiones cafetaleras de Paraná, Minas Gerais

y Sao Paulo, los cosechadores informaron de temperaturas de dos grados bajo cero, con lo que existe el peligro de que se repita el año de 1975, cuando se perdieron las dos terceras partes de la cosecha de café, haciendo que subieran los precios a tres veces su valor anterior.

"Hubo una helada general en toda la zona. Se necesitará un par de días para recolectar todos los datos, pero la cosa parece seria", dijo a United Press International, un especialista del Departamento de Agricultura del Estado de Paraná.

Los expertos anticipan que aunque fueran grandes los daños de la helada, es poco probable que produzca efectos de importancia en la cosecha de 1981-1982, que es un nuevo récord de producción con unos 32.1 millones de sacos de 60 kilos.

Dólar aumenta presión contra libra esterlina

Londres, julio 21 (Latin-Reuters). El dólar se fortaleció hoy en los mercados de cambios, aumentando las presiones contra la libra esterlina, el yen y las divisas de Europa continental, en tanto las tasas de interés estadounidense no daban muestras de ceder.

La libra cayó a su nivel más bajo de los últimos tres años en su cierre de Londres, bajando 2,25 cen-

tavos con respecto a su clausura de ayer, mientras el yen se cotizó a 234,15 con respecto al dólar en las operaciones de hoy en la capital británica, frente a los 233,40 de ayer en Tokio.

Ambas divisas han estado en baja a pesar de los esfuerzos de los Bancos Centrales británico y japonés por interrumpir su caída.

El Banco de Inglaterra

Pasa a la página 43

Exhortan a Israel cese ataques en el Líbano

Jerusalén, julio 21 (Latin-Reuters). El gabinete israelí analizó hoy la demanda estadounidense de que deje de atacar a los guerrilleros palestinos en el Sur del Líbano y fuentes gubernamentales dijeron que el primer ministro Menachem Begin se oponía a un cese del fuego.

No hubo declaraciones oficiales tras la reunión de cinco horas, que también se ocupó de la decisión de postergar la entrega a Israel, de 10 aviones F-16,

adoptada ayer por el presidente Ronald Reagan.

Begin comunicaría la decisión del gabinete al emisario especial estadounidense Philip Habib, cuando ambos se reúnan esta noche, dijo el secretario del Gabinete Arveh Naor.

Fuentes gubernamentales dijeron que Begin estaba en contra de un cese de fuego, que daría tiempo a las guerrillas para reorganizarse y rearmarse.

Pasa a la página 37

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, julio 21 (AP). El Mercado de Valores experimentó hoy una baja por segundo día consecutivo, lo que hizo descender al promedio industrial Dow Jones, a un punto cercano a su más bajo nivel del año, en transacciones moderadas.

La semana pasada, la Reserva Federal informó sobre un aumento del circulante de 6.900 millones de dólares, lo que frustró las esperanzas de los inversionistas sobre un próximo alivio en las restricciones crediticias. Por lo tanto, las tasas de interés aumentaron ayer en los Mercados de Bonos y de fondos de corto plazo.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales bajó ayer 18,36 y hoy 6,08 a 934,46.

El más bajo nivel del año se registró el 19 de febrero a 933,36.

El volumen de acciones negociadas hoy fue de 47,28 millones y ayer de 40,24.

El índice compuesto bajó 0,25 a 74,59.

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAMINA. Nueva York, julio 21 (AP). Miss Universo, la venezolana Irene Saenz Conde, camina hoy temprano por las calles del Rockefeller Center, aquí, tras aparecer en un programa televisivo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANALIZAN. Jerusalén, julio 21 (AP). El primer ministro israelí Menachem Begin, y el enviado especial norteamericano, Philip Habib, salen de la casa del mandatario, tras analizar un posible cese de fuego entre Israel y la OLP.

Descubren Guatemala reductos de subversión

Guatemala, julio 21 (AP). El gobierno dijo aquí que las acciones guerrilleras del pasado fin de semana "constituyen actos desesperados de los facciosos ante su inminente y total derrota".

"La desesperación que undue en las bandas de extrema izquierda, las ha inducido a efectuar toda

clase de tropelías, impropias de guatemaltecos, pero sí naturales de quienes, en contubernio con la subversión internacional, han perdido toda noción de lo que significa nacionalismo", dice un comunicado gubernamental.

Ayer, en gran parte del oeste del país los guerrille-

Pasa a la página 37

Venezuela encara reto a reformas sociales

Washington, julio 21 (AP). El Consejo de Asuntos Hemisféricos dijo hoy, que Venezuela "está a la vanguardia" en la defensa de los derechos humanos en la América Latina, pero previno que se encara aún allí el desafío de las reformas sociales, políticas y económicas necesarias.

El grupo insta al presi-

dente Luis Herrera Campins, a extender los beneficios de la bonanza financiera a todos los sectores "para asegurarle una completa observancia de los derechos humanos en todos sus aspectos".

El Consejo es un grupo liberal formado por religiosos, sindicalistas, ca-

Pasa a la página 37

Intercambio comercial entre Bolivia y México

La Paz, julio 21 (UPI). Bolivia y México suscribieron hoy un acuerdo de intercambio comercial en el marco de "Aladi", que posibilitará en el futuro el establecimiento de empresas multinacionales en ambos países.

El jefe de la delegación negociadora de México y

embajada de ese país ante la Asociación Latinoamericana de Integración, Vicente Muñiz, informó que el acuerdo regirá hasta el 1 de enero de 1982 y posteriormente podrá ser ampliado y mejorado, orientándolo hacia el intercambio comercial.

Pasa a la página 43

Llaman traidores a izquierdistas Guatemala

Guatemala, julio 21 (Latin-Reuters). El gobierno guatemalteco calificó hoy a los guerrilleros izquierdistas como traidores criminales, después de un fin de semana de violencia que dejó un saldo de por lo menos 47 muertos y causó daños estimados en dos millones de dólares.

Catorce miembros de las fuerzas de seguridad figuran entre las víctimas, después que los insurgentes atacaron y ocuparon poblaciones, hicieron volar edificios del gobierno y levantaron barricadas en

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MAGISTRADO. Roma, julio 21 (AP). El magistrado Severino Santiapichi, presidente del tribunal que enjuicia al terrorista turco Mehmet Ali Agca, acusado de atentar contra la vida de Juan Pablo II.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTANTES. Nueva York, julio 21 (AP). Grupos de obreros de la construcción que se manifestaron en demanda de trabajo para las minorías, mayormente hispanos y negros. Los manifestantes chocaron con otros obreros. Va-

rios centenares de policías fueron movilizados para contener la refriega, lo cual originó una interrupción momentánea en el tráfico.